

MUNICIPIO DE CONSTITUCIÓN

Transforman Cerro Mutrún en un gran parque para la comunidad

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. Con una visión estratégica orientada a rescatar y poner en valor uno de los espacios naturales más emblemáticos de la ciudad, la Municipalidad de Constitución, a través de la Secretaría Comunal de Planificación (Secplan), y la Dirección de Aseo, Ornato y Medio Ambiente, han iniciado un completo plan de intervención en el Cerro Mutrún, con el propósito de convertirlo en un gran parque urbano al servicio de la comunidad. Los trabajos, financiados íntegramente con inversión municipal, contemplan el perfilado de caminos y la reparación de accesos, labores que buscan mejorar la conec-

tividad interna del cerro, y facilitar el desplazamiento seguro de visitantes. A ello se suman mejoras en los juegos infantiles, garantizando que las familias y, especialmente, los niños cuenten con espacios seguros, atractivos y funcionales para el esparcimiento.

Para llevar a cabo estas labores, se han dispuesto cuadrillas de trabajadores municipales apoyadas por maquinaria pesada, incluyendo retroexcavadora y motoniveladora, lo que ha permitido acelerar los avances y abarcar un mayor sector de trabajo.

Dado que las obras están en pleno desarrollo, el municipio hace un llamado a peato-

- La intervención, también, considera obras claves en materia de drenaje y evacuación de aguas lluvias, lo que permitirá prevenir problemas de anegamientos y deterioro de la infraestructura, asegurando así la sustentabilidad del proyecto en el tiempo.



Con estas acciones, el Cerro Mutrún comienza a proyectarse como un parque integral, que unirá en un mismo lugar la historia, el paisaje y la vida comunitaria de esta ciudad costera.

to que postularemos al Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR). Sin embargo, y de manera paralela, con recursos propios del municipio estamos avanzando en mejoras inmediatas, como la construcción de baños públicos en la parte alta del cerro, la habilitación de un área de quinchos, la reactivación de senderos y el control de accesos. El objetivo es que, mientras gestionamos el financiamiento mayor, podamos apropiarnos desde ya de este cerro que es profundamente significativo para la identidad, y la historia de Constitución, entregando a la comunidad un espacio digno, seguro y atractivo”.

ESTUASMO

La comunidad también ha recibido con entusiasmo esta transformación. Juan Herrera, vecino del sector, expresó: “por años hemos visto cómo el cerro se iba deteriorando. Ahora es emocionante ver que se están haciendo obras de verdad, con maquinaria y gente trabajando todos los días”. “Estoy seguro de que, cuando esté listo, será un lugar que todos vamos a disfrutar y cuidar”, recalcó.



Esta apuesta municipal busca, además de embellecer un espacio icónico, también fomentar el uso público responsable, la protección del entorno natural y la generación de un nuevo polo turístico para la comuna.

nes y automovilistas a transitar con precaución, ya que la presencia de maquinaria y trabajos en altura requiere de especial cuidado para prevenir accidentes y facilitar la labor de los equipos.

PUNTO DE ENCUENTRO

El alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, valoró la iniciativa destacando que, “el Cerro Mutrún es un verdadero mirador natural de nuestra ciudad, un lugar que pertenece a todos los vecinos de nuestra querida comuna y que, por años, ha esperado una intervención de esta magnitud. Nuestra

meta es transformarlo en un gran parque que combine naturaleza, recreación y patrimonio, convirtiéndolo en un punto de encuentro familiar y turístico que impulse la calidad de vida y el desarrollo local”.

MEJORAMIENTO INTEGRAL

Por su parte, el director de la Dirección de Aseo, Ornato y Medio Ambiente, Nelson Verdugo, explicó que este trabajo responde a un plan de mejoramiento integral, “no se trata sólo de limpiar o reparar, sino de dar una nueva vida a este espacio.

Estamos interviniendo con maquinaria y personal especializado para garantizar que el parque cuente con accesos seguros, áreas de recreación bien mantenidas y un sistema de drenaje que permita su uso en todas las estaciones del año”.

VISIÓN

En tanto, el secretario de Planificación Comunal (Secplan), Rodrigo Rojas, entregó una visión a mediano y largo plazo del proyecto, “actualmente estamos ejecutando obras preliminares que nos permiten preparar el terreno para un gran proyec-